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Landkreis Uckermark  Drucksachen-Nr. 

AF/797/2017 
 Eingangsdatum 

05.10.2017 
 

 

Einreicher: Bader, Birgit 
 

Anfrage 
an Landrat      
an Vorsitzenden   
 

öffentliche Sitzung 
 

 Beratungsfolge:    Datum: 

  Kreistag Uckermark 04.10.2017 
 
Inhalt: 
 

Das Jugendamt sucht Pflegeeltern 
 
Fragestellung: 

 
1. Was sind die Gründe dafür, dass es nicht genügend Pflegeltern in der Uckermark gibt? 
 
2. Könnte es sein, dass sich Pflegefamilien  nicht mehr intensiv betreut fühlen, seitdem die 
Spezialisierungsgebiete im Jugendamt weggefallen sind?  
 
3. In einem Leserbrief äußerte eine Leserin, dass in der Uckermark geringeres Pflegegeld 
bezahlt wird als in anderen Landkreisen Brandenburgs. Stimmt das? Falls ja, wie wird das 
begründet? 
  
 
 
gez. B. Bader  04.10.2017 

Unterschrift  Datum  
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